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INDICAÇÃO Nº 195/2015. 

 

 
Indico à Mesa, observadas as formalidades legais, para que seja 

oficiado ao Senhor Chefe do Poder Executivo Municipal, solicitando de Sua Excelência, 

entendimentos junto à Secretaria Municipal responsável que seja feita construído um 

ponto de ônibus na Avenida Silvio Rinaldi, próximo ao mercado Bom Netto.  

 

 JUSTIFICATIVA 

 

Os moradores do bairro reivindicam um ponto lá há algum tempo, pois a 

localização de um ponto naquela rua é estratégica e vai atender muitas pessoas como, 

por exemplo, para ir à escola, ao trabalho, às consultas e exames médicos, entre outros. 

Grande parte dos usuários do citado ponto, constitui-se de mulheres 

com criança de colo e de pessoas idosas que lá ficam esperando por uma condução, 

expostos às intempéries, vez que não possui nenhuma estrutura naquele local. 

Assim, urge a construção do citado ponto para que os munícipes que 

costumam ficar naquele ponto de ônibus, tenham um mínimo de conforto, além de 

proteção dos raios solares e das chuvas. 

Desta forma, eu houve por bem apresentar a presente proposição, que 

espero ver acatada dentro do menor tempo possível por parte do Poder Executivo. 

Gabinete do Vereador ZIDANE, aos 27 de agosto de 2015. 

As.) VEREADOR WILLIAM DE SOUZA SILVA – ZIDANE 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 01 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 02 de setembro de 2015. 

 

 

 
VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Presidente 


